



Pièces	4 Pièces
Superficie	111 m²
Référence	666V6064A
Prix	471 000 €

Cogolin

Appartement à vendre (83310)

Appartement d'exception avec terrasse et accès piscine ! Ce magnifique appartement t4 est situé au calme à seulement 15 minutes à pied du centre historique de cogolin, charmante ville Méditerranéenne à 12 km de saint tropez. l'ensemble, construit dans un style provençal, est lumineux avec de bels espaces. Depuis le grand salon de larges portes-fenêtres s'ouvrent sur une jolie terrasse. La résidence comporte une piscine aux belles dimensions entouré d'une terrasse qui invite à la Détente et à la convivialité. Les commerces de proximité sont accessibles à pied. À 12 km* de saint-tropez par la ...

Exceptional apartment with terrace, and pool access! This beautiful apartment is located in a peaceful setting just 15 minutes walk from the historic center of Cogolin, a charming Mediterranean town 12 km from Saint Tropez. The home is built in Provençal style and consists of three bedrooms, a large living room with an open kitchen, bathroom, shower room and two WCs. The apartment is bright and pleasant. From the living room, the French doors open onto a cozy terrace. The residents have access to a large swimming pool, surrounded by a lovely terrace that invites relaxation and socializing. ...

SCANDIMMO

Village entreprises Green Side - 06410 BIOT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr